
Игринская детская школа искусств 
№2

Художественное
отделение



Взрослый творческий человек – это ребёнок 
который выжил.



Выпускники 2018 года - вчера и сегодня



Филиппова 
Дарина
В школу привела меня мама. 
Я была не против. Были 
всякие моменты, иногда мне 
очень нравилось заниматься 
на уроках, а временами 
хотелось убежать далеко-
далеко, чтобы не догнали.
За 7 лет обучения я узнала 
много интересного. Получила 
большой опыт в 
изобразительном искусстве, 
развила в себе новые навыки.
Приобрела много друзей, 
чему очень рада.
Сейчас, когда я заканчиваю  
ДШИ №2, становиться даже 
немного грустно расставаться 
с «художкой».



СЧАСТЛИВЫЕ МОМЕНТЫ



Верещагина Яна
С детства я любила рисовать. 
Многие видели мои работы и 
говорили, что они очень 
хорошие. Когда мы переехали 
в Игру, мама меня отвела в 
школу искусств. Был страх, что 
я ничего не знаю, ничего не 
умею, но благодаря хорошим 
педагогам я всему научилась. 
Со временем мне стало даже 
нравиться ходить в школу 
искусств. Я с удовольствием 
работала на уроках, особенно 
нравился рисунок. 





Белова 
Дарья



           Вот и наступил наш выпускной! Сколько разных, радостных и 
грустных моментов было за эти 7 лет! Мы рисовали, веселились, 
учили новые для нас картины и художников. Для меня все эти 
годы были незаметны, но в некоторые моменты хотелось все 
бросить и уйти, но что-то меня останавливало. Я очень 
благодарна нашим учителям за Вашу поддержку, за понимание. 
На уроках можно с вами было посмеяться, поговорить. 
Вернемся немного в прошлое и вспомним, как же Даша 
поступила на изо.... это было так: я очень давно хотела 
научиться рисовать, но мама не пускала меня, говорила, что из-
за изо я не буду успевать в учебе, что это очень ответственно и 
трудно, но я все-таки уговорила её и  поступила, встретила меня 
Любовь Сергеевна, для меня это было страшно, но Любовь 
Сергеевна оказалась очень доброй, и попросила меня 
нарисовать птицу, после чего как-то все закрутилось и я стала 
ходить  в школу, это были прекрасные моменты. А как было 
весело, когда я написала на белой доске маркером, который не 
стирался, и потом бегала домой за спиртом, чтобы учителя не 
ругались, я вымыла доску, но сколько тогда было смеха.  Хочу 
сказать, что  «художка» - это  круто. Теперь мы все с дипломами, 
радуемся , но скоро  будем грустить, осознавая что туда мы 
больше не будем ходить каждый день. Хочу сказать Спасибо!  
нашим учителя за все, Вы навсегда в моей памяти. Спасибо за 
ваш прекрасный, благородный труд, за лучшие моменты с вами! 





Ложкин Илья
Благодаря маме, мне 
посчастливилось попасть в 
замечательную школу 
искусств №2, где я научился 
многому. Я с удовольствием 
посещал уроки, где можно 
реализовать себя, 
выплеснуть чувства и 
эмоции, отвлечься от 
проблем. Здесь я нашел 
много новых друзей. 
Обучаясь в школе искусств, я 
понял, что, она меняет меня, 
формирует личностные 
качества, развивает 
творческие способности и 
художественный вкус, 
обогащает кругозор и 
повышает культурный 
уровень.





Постоева 
Марина



           Впервые я услышала о художественной школе, когда была в 
5 - ом классе. Моя одноклассница решила меня пригласить в 
эту школу. Я  хотела, но не решалась. И в итоге на следующий 
год, 1 сентября одноклассница просто позвала меня с собой в 
художественную школу, я даже и не думала, что попаду туда. В 
итоге меня взяли. Я,  была очень рада, что смогу реализовать 
себя в художественном направлении.  Поначалу мои рисунки 
получались не очень живописными, но благодаря стараниям,  я 
смогла достичь большого результата. Помимо занятий в 
художественной школе находила время  рисовать  дома, 
пробовала разный материал. Старалась вникнуть во все,  что 
говорила Любовь Сергеевна.  Было удивительно,  как из 
простых, обычных линий получался - рисунок, а из цветных 
пятен – живописное полотно. Меня увлекло  в этот волшебный 
мир красок.  Эти 4 -е года для меня пролетели незаметно, как - 
будто это было вчера. Я благодарна учителям за все то, что они 
нам дали в процессе учебы, довели нас до  конца, волновались 
вместе с нами. Как мы сдадим экзамен? Но все этапы  
сложности позади и я рада, что мы прошли через этот 
извилистый путь.
С этого момента я точно знаю, что моя жизнь неотъемлемо 
будет связана с искусством во всех его выражениях.





Чиркова Анастасия



             Поступить в школу искусства с первого раза у меня не получилось. Прошло 2 года, я снова 
пришла и на этот раз меня приняли. Первые годы учёбы были несложные, мы рисовали 
животных, людей, пейзажи, клеили, лепили и изучали историю искусств, но спустя 4 года 
обучения, всё поменялось. Нас посадили за мольберты и начали обучать рисунку, 
живописи, композиции. Год за годом мы осваивали новые техники рисования, изучали 
построения и цвет. Наш классный руководитель - Ившина Любовь Сергеевна. Она строгая и 
очень требовательная к своим ученикам, если знает ,на что они способны. Все мечтали 
услышать от неё похвалы, но сначала надо её заслужить. Но если очень постараться можно 
услышать её заветные похвальные слова: «Молодец!», «Очень хорошо»!
     В школьную программу входит предмет ДПИ. Этот предмет больше всех развивает 
фантазию и воображение, знакомит  с различными видами прикладного искусства: декупаж 
, роспись, цветы из фоамерана.  Всё это многогранное искусство знает и преподаёт 
Кормачёва Светлана Алексеевна. Всегда её уроки наполнены детским смехом и радостью, а 
их атмосфера добром.

            На протяжении 7 лет у нас было несколько  учителей истории, в их числе была Лимонова 
Нина Анатольевна. Кроме преподавания истории она часто бывала на замене. В этом 
человеке сочетается учительская строгость и доброта. Она так же, как  Любовь Сергеевна  
требовательная к своим ученикам.

            И вот  7 класс. Впереди выпускная работа и куча экзаменов. Пришло время показать , на 
что мы способны, чему нас научила Любовь Сергеевна. Много идей, мыслей, нервов и слёз 
было потрачено на создание эскизов и дипломной работы, но мы знали, что это не 
напрасно. Целый год нас держал страх не успеть сделать задуманное и подвести учителя. 
Но кроме дипломных работ нас ожидали экзамены по живописи, рисунку, ДПИ , истории. 
Самое страшное и волнительное было сдавать историю, казалось, выучить  45 вопросов 
нереально,  но мы справились и получили хорошие отметки.

            Школа искусств не только обучает правилам рисования, но и закладывает такие качества: 
усидчивость, терпение, целеустремлённость, вкус и восприятие окружающего мира. Все 
наши учителя мастера своего дела. Спасибо большое за ваше терпение, отзывчивость и 
понимание!

 




